

## Kodim 0415/Jambi Gelar UTP Jabatan

solmi - [JAMBI.XPRESS.CO.ID](http://JAMBI.XPRESS.CO.ID)

Jun 13, 2023 - 11:09



**\*Uji kemampuan personil, Kodim 0415/Jambi laksanakan UTP Jabatan.\***

Kodim Jambi - Dalam rangka untuk mengetahui kemampuan prajuritnya, Kodim 0415/Jambi menggelar kegiatan Uji Terampil Perorangan (UTP) Jabatan bagi seluruh personil Bintara dan Tamtama, yang diselenggarakan selama dua hari di lapangan upacara Ma Kodim 0415/Jambi, Selasa (13/06/2023).

Latihan UTP Jabatan ini merupakan kelanjutan dari Latihan Dasar Perorangan (Latorsar) yang sudah diujikan beberapa Minggu yang lalu.

Kapten Cba Juf Hendri selaku Komandan Latihan (Danlat) menegaskan bahwa kegiatan Uji Terampil Jabatan (UTJ) merupakan kegiatan yang tidak asing dilakukan oleh seluruh prajurit TNI AD, kegiatan ini rutin dilakukan untuk memelihara dan meningkatkan kualitas dan kemampuan prajurit sesuai dengan fungsi jabatan di satuannya, sehingga setiap personil mampu melaksanakan tugasnya dan dapat mencapai hasil yang optimal guna mendukung kelancaran

program kerja sesuai dengan bidangnya masing-masing.

Dalam kesempatan ini, ia juga menyampaikan tujuan diadakannya Uji Terampil Perorangan Jabatan ini adalah untuk menguji kemampuan perorangan yang dimiliki oleh prajurit sesuai dengan fungsi dan jabatannya masing-masing dan untuk mengetahui sejauh mana penguasaan materi dan keterampilan yang dimilikinya sesuai dengan tingkat kecakapan untuk kepentingan pembinaan personil dan pembinaan latihan.

Oleh sebab itu diharapkan seluruh personil yang mengikuti kegiatan ini harus benar-benar melaksanakannya dengan sungguh-sungguh dan penuh rasa tanggung jawab, sehingga dapat diperoleh hasil yang optimal, harap Kapten Juf.

"Kegiatan latihan ini benar-benar harus dilakukan dan tidak boleh hanya bersifat seremonial saja. Keseriusan, semangat dan bertanggung jawab menjadi modal dan tolok ukur suksesnya dan lancarnya kegiatan ini.

Silakan kalian implementasikan pengetahuan dan kemampuan yang kalian miliki dalam kegiatan ini, sehingga akan didapat hasil yang optimal serta sesuai dengan target pencapaiannya," tutup Kapten Cba Juf Hendri.(UTI)